

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 654  
16 de noviembre de 2016

## XX Bienal Panamericana de Arquitectura de Quito

La facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador es auspiciante de la XX Bienal Panamericana de Arquitectura de Quito 2016 organizada por el Colegio de Arquitectos, la Bienal se realiza históricamente en el mes de noviembre de los años pares. Este evento se desarrolla desde 1978 y es uno de los más importantes del Continente Americano.

En su vigésima edición, la Bienal Panamericana de Arquitectura de Quito, plantea la temática “Aula útil – La buena práctica en la academia”, convoca a visibilizar “Buenas prácticas ciudadanas” a través de la participación de estudiantes y docentes.

Durante la jornada se realizarán charlas magistrales con ponentes internacionales entre los que participan los arquitectos Xavier Vendrell de España y Gloria Cabral de Paraguay a fin de generar intercambio, integración, comparación, y análisis de los productos y tendencias arquitectónicas y urbanas actuales que benefician a los estudiantes en su formación académica.

Xavier Vendrell expositor español desarrolló su charla magistral con la temática Rural Estudio, investigación que permite la relación entre la academia y la sociedad en un trabajo arquitectónico desarrollado en los espacios rurales.

La Universidad Central del Ecuador auspicia la participación de un arquitecto conferencista y un arquitecto que actuará de jurado, durante la Bienal que se desarrolla del 14 al 18 de noviembre en Quito R.D

